

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Notas municipales

Elábad es esperado en Cartagena el ministro de la Gobernación

Esta mañana recibió el alcalde la visita del Hermano Mayor del Hospital de Caridad con el que conferenció extensamente.

En nuestra entrevista con el señor Bonet procuramos enterarnos de los asuntos tratados y el alcalde dijo que se habían referido a la creación de la farmacia municipal y a un proyecto muy interesante que llevan entre manos y que no estaba autorizado para publicar.

También comunicó que había pagado en la semana pasada más de 8.000 pesetas para el alquiler de las casas-escuelas desahuciadas y que pensaba pagar 20.000 más con el mismo destino.

Se quejó el señor Bonet de las críticas que se le dirigen y manifestó que muchas de las maniobras que se hacen contra él van más en perjuicio del Ayuntamiento.

Mostró a nuestro redactor los proyectos de aparatos eléctricos para el nuevo alumbrado de las calles de S. Miguel y Aire.

También anunció la venida a Cartagena el sábado del ministro de la Gobernación que de paso para Murcia se detendrá en Cartagena para visitar la ciudad.

También sabemos que el Alcalde ha ordenado la revisión de las placas lamorales que se tocan en la feria y que denunciábamos en nuestro número de anoche.

La entrega de la bandera para la Guardia Civil

El gobernador ha sostenido una conferencia con el ministro de Trabajo-Justicia y Sanidad señor Salmon quien le ha manifestado su propósito de asistir al acto del domingo de entrega de la bandera que por suscripción popular se regala a las fuerzas de la Guardia Civil.

Los periodistas preguntaron al gobernador si son ciertos los rumores de que también vendrá el ministro de la Guerra señor Gil Robles.

El señor Rodríguez Soriano les contestó que lo ignoraba, pero que desde luego la Comisión organizadora había dirigido invitación a todo el Gobierno.

DE SOCIEDAD

LOS QUE VIAJAN

De Alicante ha venido el teniente de navío don Fabio Baena Chereguín.

En un bombardeo aéreo ha sido muerto el ras Seyum

El Consejo de Ministros de hoy trató de diversos asuntos. Quedó aprobada la combinación de Gobernadores que se conocerá cuando la firme el Jefe del Estado

(CONFERENCIA DE LA TARDE)

Actualidad política

Madrid.—Esta mañana se celebró Consejo de ministros.

A las dos de la tarde terminó el Consejo.

El señor Lucía dió la referencia verbal de lo tratado. Dijo que el ministro de Trabajo había presentado una distribución de cinco millones y medio de pesetas para obras contra el paro, principalmente para desguace de buques y alumbramiento de aguas.

También—añadió—como ministro de Obras Públicas he propuesto la distribución de tres millones de pesetas para obras varias.

En representación de los obreros de la Unión Naval de Levante he expuesto la crítica situación por que atraviesan por falta de trabajo, pidiendo que se construyan en los talleres de la Transmediterránea las construcciones navales que se haya de realizar.

El ministro de Instrucción leyó un interesante proyecto sobre construcción de escuelas.

El de Agricultura trató del mercado del aceite y del problema del trigo.

El de Marina llevó una propuesta elevando de 5.000 a 10.000 pesetas la pensión que disfruta la viuda de Isaac Peral.

El de Gobernación dijo que la combinación de Gobernadores afectará a nueve provincias y que se publicará tan pronto la firme el Presidente de la República.

El ministro de Estado habló de política internacional.

El jefe del Gobierno trató de las autorizaciones para el comercio exterior.

Madrid.—Regresó de Burgos el jefe del Estado.

Le visitó el señor Chapaprieta conferenciando extensamente.

Vista de la causa contra Largo Caballero

Madrid.—Continuó esta mañana a las once en el Supremo la vista de la causa contra el ex ministro socialista Largo Caballero.

Se tomaron como ayer grandes precauciones, concurriendo mucho público.

Continuó la prueba testifical, declarando los testigos Manuel Pesa Lopez, Jesús Rio Trejo, Carlos Muñoz y Rocatalada. Este dijo que en la Generalidad de Cataluña el comandante Pérez Farrás intentó comprarle varios autos-ametralladoras, no realizándose la operación. Ignora como los panos de los autos fueron hallados en la Casa del Pueblo.

Se leen otras declaraciones sin interés.

El presidente ordena la lectura de la prueba documental.

Se lee un documento que fué hallado en el local de la U. G. T., anunciando la intervención armada de los trabajadores, notas confidenciales referentes a la revolución de Asturias y otras detallando cómo los revolucionarios debían apoderarse del Palacio de Comunicaciones, de los Bancos, etc.

Otra nota dando instrucciones del modo de intervenir las noticias telefónicas en la Central madrileña.

El acta del registro en el domicilio de Largo Caballero prueba que la pistola ametralladora era de su pertenencia.

También se leen las declaraciones públicas y discursos del procesado, una declaración de la telefonista de Turón (Oviedo) afirmando que era Largo Caballero el jefe del movimiento revolucionario, y otros documentos probatorios de la intervención de la U. G. T. y del partido socialista en la revolución.

Terminada la lectura el fiscal y el defensor elevan a definitivas sus conclusiones y como no queda tiempo para informar se suspende la vista hasta mañana a las once.

Del conflicto Italo-otomano

Roma.—Se dice que el ras Seyum ha muerto en un bombardeo aéreo.

Los indigenas procedentes de la zona bombardeada afirman que un jefe influyente ha muerto.

El cuidado que muestran los

Don Serafín Cervantes Contreras

que falleció el día 26 de noviembre de 1928

XVII ANIVERSARIO DEL JOVEN

Don Serafín Cervantes Cánovas

que falleció el día 28 de noviembre de 1918

R. I. P.

Los funerales que se celebrarán los próximos días 26 y 27 de los corrientes, a las diez de la mañana, en la iglesia de Santa María de Gracia, en la iglesia de Torre (Almería), en el Asilo de Ancianos de esta ciudad y en el Asilo de Ancianos de Vera (Almería) se aplicarán en sufragio de las almas de los finados.

Su hija política y madre respectivamente doña Bernarda Cánovas; hermana doña Emilia (ausente), sobrinos y sobrinas políticos del primero; abuela doña Josefa Hernández, tios y primos del segundo, ruegan a sus amistades encomienden sus almas a Dios y asistan a dichos actos, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Cartagena, Noviembre de 1935.

Varios Sres. preñados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

abstuvimos para ocultar la identidad del muerto, parece confirmar que se trata del ras Seyum.

Sobre las intoxicaciones

Por el Gobernador ha sido citada la Junta Provincial de Sanidad para celebrar reunión mañana miércoles a las cinco de la tarde para tratar de las intoxicaciones.

—Por el ministro de Trabajo han sido reiteradas las órdenes que dió para que sin demora alguna sean giradas las 10.000 pesetas anunciadas para socorrer a los intoxicados.

Solemnes cultos

El próximo viernes darán principio los cultos de la Solemne novena que en honor de la Inmaculada Concepción celebran las asociaciones de Hijos e Hijas de María de la Medalla Milagrosa, en la parroquia del Sagrado Corazón, en la siguiente forma:

Día 29: A las siete de la tarde, solemne Salve. El coro de las Hijas de María, interpretará la Salve a tres voces y gran orquesta del Maestro V. Saenz, Organista de la Catedral de Oviedo.

Día 30 y sucesivos: A las ocho, misa de Comunión en el altar de la Inmaculada. Por la tarde a las seis y media, exposición de S. D. M., rezo del Santo Rosario, ejercicio de la novena, salmos a la Santísima Virgen por el mencionado coro y sermón a cargo del M. I. señor don Elias Olmos, canónigo de la Santa Iglesia Catedral de Valencia.

El día de la Inmaculada, a las ocho misa de Comunión general y a las diez, la Solemne.

En este día se repartirá a las doce una comida extraordinaria a los estudiantes de la Casa de Misericordia, cocinada y servida por las Asociaciones.

Los temas que desarrollará el orador sagrado son los siguientes:

Día 1.º Existencia de Dios. Día 2.º Naturaleza de Dios. Día 3.º Creación ante la ciencia y la fe. Día 4.º El hombre y su religiosidad. Día 5.º Religión verdadera. Día 6.º La mujer restaurada por la Religión, mediante María. Día 7.º El obrero restaurado por la Religión, mediante María. Día 8.º La familia restaurada por la Religión, mediante María. 9.º Grandeza de María.

Información de Marina

Movimiento de buques

En las últimas horas de la tarde de ayer, zarpó de nuestro puerto para Ceuta, el destructor «Alcalá Galiano».

—Mañana, entrará en uno de los diques de este Arsenal, el destructor «Sánchez Barcáiztegui», para limpiar y pintar losados y ser sometido a importantes reparaciones.

—Regresó de Alicante en donde dejó un blanco para los ejercicios de tiro de la Escadra de cruceros, el destructor «Alsedo» pasando directamente al Arsenal.

—Esta tarde a primera hora, regresó de Barcelona terminada la comisión del servicio que le fué conferida, el torpedero número 21, que manda el teniente de Navío don José María de la Puerta.

Aviso a los navegantes

Con fecha 25 del actual, se encuentra fijado en los tableros de anuncios de esta Delegación Marítima un aviso del general de la Escadra, en el que se hace saber que la misma realizará ejercicios de tiro durante la presente semana en la zona limitada por parajes de Cabo Santa Pola y el de 38